



En exécution de la Directive 89/686/CEE du 21 décembre 1989 concernant le rapprochement des législations des états membres relatives aux équipements de protection individuelle et des décrets n° 92-765, 766 et 768 du 29 juillet 1992 portant transposition de cette directive en droit français,

In application of the Directive ref. 89/686/EEC of 21st December 1989, concerning the alignment of member state legislation relating to personal protective equipment and the decrees n° 92-765, 766 and 768 of the 29th July 1992 concerning the transposition of the Directive into French law,

CTC

habilité par arrêté du Ministère du Travail, de l'Emploi et de la Santé en date du 20 décembre 2010,
authorized by decree of the Ministry of Work, Employment and Health of the 20th of December 2010,

identifié sous le numéro 0075, publié au JOCE, attribue :

identified by the number 0075, published in the Official Journal of the European Community, delivers :

L'ATTESTATION D'EXAMEN CE DE TYPE

CE type examination certificate n°

N°0075/020/161/04/13/0269 – EXT 12/09/14

Au modèle d'équipement de protection individuelle suivant :
to the following model of personal protective equipment :

- **chaussure de sécurité à usage professionnel,**
safety footwear for professional use,
- **référence et nom du modèle : HYDRA S2 HI CI SRC – 15216**
reference and name
- **fabricant :**
manufacturer:

ANNIC SAS
LA MAYOUNELLE
82250 LAGUEPIE
France

Le modèle HYDRA S2 HI CI SRC – 15216 est une variante raccordée au modèle FOOD S2 HI CI SRC – 15202.

The safety footwear model HYDRA S2 HI CI SRC – 15216 is considered as a variant of the reference model FOOD S2 HI CI SRC – 15202.

Les niveaux de performance et de sécurité sont identiques à ceux du modèle de raccordement, ainsi que les marquages, à l'exception du code article.

Safety levels offered are the same for both the reference model and its variant, just as the markings except the article code.

Lyon, le 11 septembre 2014
Drawn up in Lyon, on September 11th, 2014

Etablie par : Lionel GAUDILLERE
Issued by :



NOTA : Toute modification apportée au matériel neuf, objet de la présente attestation d'examen CE de type doit être portée à la connaissance de l'organisme habilité en application de l'article R 233-62 du Code du Travail ainsi que toute modification des informations contenues dans le dossier technique sur la base duquel l'attestation CE de type a été délivrée (changement de lieu, changement de raison sociale du fabricant, retrait de certificat d'assurance qualité...).

Any modification to new items of the personal protective equipment object of this CE type examination certificate or any modification of the information contained in the manufacturer technical file which served for the delivery of the CE type approval certificate (change of address, change of company status) should be brought to the attention of the notified body in accordance with law n° R. 233-62 of the French Code of Work

Cette attestation comporte 2 pages numérotées 1/2, 2/2.

This certificate contains 2 pages numbered in the following way 1/2, 2/2.

CTC - 4, rue Hermann Frenkel - 69367 Lyon cedex 07 - France

Tél. : +33 (0)4 72 76 10 10 - Fax : +33 (0)4 72 76 10 00 - ctclyon@ctcgroupe.com

www.ctcgroupe.com - www.ctc-services.org - www.ctc.fr



- **gamme de pointures : 38 au 48**
range of sizes : 38 to 48

- **Différence avec le modèle de raccordement :**

Difference with the reference model

Changement de coloris de la tige azul au lieu de blanc
Change of upper of color azul instead of white

- **Exemple de marquage :**

Marking example :

Chaque pied de la chaussure de sécurité est marqué de manière visible, lisible et indélébile de la façon suivante :

Each foot of the safety footwear is clearly and permanently marked with as following:

- **Marque d'identification : MTS**
logo – commercial brand
- **marquage CE**
CE marking
- **Référence : 15216 HYDRA**
Reference
- **pointure**
size
- **Mois et année de fabrication**
Month and year of manufacture
- **Symboles normatifs : EN ISO 20345:2011 et S2 HI CI SRC**
Standards symbols